
Protokoll:  
 
Herr Diehl (Leiter des Zentralen Gebäudemanagements) stellt die Standortvorschläge für den 
Neubau der Grundschule Freiherr-vom-Stein vor. Die 8. Standortvariante sei im Stadtvorstand 
und im Schulträgerausschuss bereits angenommen worden. Kulturdezernentin Theis-Scholz hebt 
hervor, dass diese Variante den größtmöglichen Erhalt der Grünflächen ermögliche. 


